

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan uraian-uraian dalam bab-bab sebelumnya maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Praktik jasa titip online di sosial media instagram perspektif akad ijarah di @Rosefa_Jastip yaitu dengan cara memosting katalog hijab dari suatu toko ke instagram @Rosefa_Jastip. Selanjutnya dalam katalog hijab tersebut ditulis bahan hijabnya, ukuran, serta harga yang sudah termasuk upah jastip atau *include jastip*. Kemudian apabila sudah terjadi kesepakatan antara calon pembeli dan owner, maka customer harus membayar terlebih dahulu. Karena dalam sistem jastip ini pembayaran harus dibayarkan dimuka atau istilahnya DP di awal. Selanjutnya barang yang akan dibeli atau dipesan akan dikenakan ongkir (ongkos kirim) apabila pengirimnya melalui via ekspedisi atau JNT dimana biaya tersebut ditanggung oleh pembeli, tetapi jika pengirimannya melalui COD tidak dikenakan biaya ongkos kirim. Semua tergantung kesepakatan awal.
2. Analisis jasa titip online di sosial media instagram Perspektif akad ijarah di @Rosefa_Jastip tersebut tidak sah karena dalam rukun ujah (upah) yang didalam akad ijarah dijelaskan bahwasanya ujah atau upah dalam sewa menyewa atau pemberian imbalan jasa harus jelas sedangkan

didalam jasa titip online @Rosefa_Jastip tidak disebutkan berapa nominal upahnya, maka dari itu ijarah tersebut tidak sah. Yang mana didalam fiqih muamalah praktik tersebut belum memenuhi salah satu rukun ijarah, walupun kedua belah pihak sama sama rela dan saling meridoi.

B. Saran

Berdasarkan uraian diatas maka saran yng ingin penulis kemukakan berkenaan dengan judul skripsi “ Analisis Jasa Titip Online di Sosial Media Instagram Perspektif Akad Ijarah @Rosefa_Jastip sebagai berikut :

1. Untuk masyarakat terutama muslimin hendaknya lebih peduli bertransaksi sesuai syariat islam
2. Untuk akun instagram @Rosefa_Jastip seharusnya lebih terbuka untuk harga asli barang serta diberi spesifikasi upah yang diambil per barang
3. Untuk pembeli alangkah baiknya lebih meningkatkan ketelitian dan selalu waspada dalam melakukan transaksi apapun dan tetap berhati-hati.